

Testrennen verschoben

Schmiedefeld. Das für den 18. Januar geplante Testrennen für den Thüringer-Skimarathon wird aufgrund der aktuellen Wetterverhältnisse verschoben. Wie Marcus Clauder, Geschäftsführer der ausrichtenden Rennsteiglauf Sportmanagement und Touristik GmbH, informiert, soll der Testlauf nun am Sonntag, dem 9. März, stattfinden.

Somit verschiebt sich dann auch der offizielle Auftakt für den Thüringer-Skimarathon sowie die innerhalb der Auftaktveranstaltung beabsichtigte Pressekonferenz auf Samstag, dem 8. März, den Vortag des Testrennens.